

東京片貝会報

発行所
東京片貝会
東京都江東区高橋5-1-313
電話 (632) 0156

辰どしの春を祝う

新年会にご出席ください

昭和63年1月31日(日)
東京新潟県人会館にて

63年の新春を迎えるにあたり、皆様にはお変りありませんか。東京片貝会は明後年、30周年を迎えようとしています。この時にあたり、会友が一堂に会して、会の益々の発展と、互いの多幸を祈り、それが一層の友情を深めることになるならば、ほんとうに嬉しいことです。どうぞ、お出でになつて下さい。今回も皆様から持ちよりのお年玉を、ご贈りいただいて、福引をやりたいと思います。恐縮ですが、当日お持ち下さい。お願い致します。返信はがきにお書き添えいただければ幸いです。

記

一、日時 63年1月31日(日)午後1時(正午より受付)
二、会場 東京新潟県人会館(台東区上野1丁目13-6)
當團地下鉄「湯島」二分(千代田線)、「上野広小路」六分
(銀座線)、JR「御徒町」七分
三、会費 500円(料理・飲み物・果物・福引)
返信は一月二十日までに到着するようお送り下さい。

県内から約三十名集つた。
尺玉十箇と七寸で七十七歳の祝揚げたぞ、喜寿の花火を
恐らくこれが最後の同級会にな
るであろう、という思いが皆んな
にあって、秋田から、東京から、

福を折り、互いの長寿を祝つた。

来年は古稀

に校旗が寄贈された。
校旗は創立当時、新野武氏から
贈られたものがあつたが、いた
まが甚くなつてので、今回新調
された。県下でも、これほど立派
なものはあるまい、と自慢できる
ほどの出来ば。

十二回会

記



町を流し踊る前夜祭の人々

秋祭りは年々盛大に
なりました。常々のお世話に
ありがとうございます。

石橋 孝さん(昭21)
27年に東京へ。片貝会のことば
なりました。常々のお世話を
ありがとうございます。

野美術館銀座などで発表された。
(図6)

片貝会の動き

第28回総会 5月24日

2面参考 東京新潟県人会館

役員会 8月30日

30周年記念行事計画について
会員名簿の改訂発行、(63年)、
そのほか、会の三十年史を作つて
は、当日の式典について、講演会
などいろいろ意見が出た。

30周年は昭和64年にあたり、そ
れまでに具体案を煮つめる予定

・新しく発行予定の名簿は、一年
早いが、記念行事の一貫とし、会
員にあけるなどを決定。(秀和
会館にて)

母校を励ます会、記念講演会

3面参考 片貝中体館
中学校創立40周年に寄付

今秋創立40年を迎えたので、同
窓会が中心になって、卒業生に協
力を呼びかけていたが、10月28日

渡し致します。

新年会に出席される全員に、お
名簿も約8年を経過して、異動
を寄贈した。ご承下さい。

新しい名簿の発行

昭和55年6月に改訂発行され
て、乏しい会計の中から、十万元

を寄贈した。ご承下さい。

早いが、会の四十周年記念事業の
会費を立てたので、一年

ひつとして発行される。

新年会に出席される全員に、お
名簿も約8年を経過して、異動
を寄贈した。ご承下さい。

会員だより

丸山フジさん(昭43)

ご遺族より

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

記

ふるそと・は・今

○楽しい話題

◇国際的になった片貝

駿河正員小学校に在学していた五十嵐恵さんは、親の転勤で溝州に行なったが、ソ連の参戦で親と別れわかれになり、中国人と結婚された。今度同級会の招きで、四十五年ぶりだ、秋祭りに参加した。じつ感動的なシーンは、テレビを放映されたので、目がさめを驚くされた人も多かったと思つ。

五十嵐さんは、終戦後は看護婦として、働いていたが、医師の中国人と結婚、三男の子をもと七人の孫があるといつ。

日本への費用ば、親和会(昭15卒)の皆さんが出しだ。

片貝高校在学中の安達伸幸君(八國)は、先頭米国へ一年間留学して、いたが、七月帰国した。それとまきかえり、安達君が在学していたイリノイ州の女子高校生トレーナーさんが、安達君へホームステイ。トレーナーさんはこの間、長崎高校、片貝中学を訪問したり、古跡の原爆記念式に参列して、日本の友好を深めた。家族ともすつから仲よしになら

相手はや西郷は、結婚して子をもうができたら、片貝に必ず来る方と約束した。安達君の人々と別れを惜んで、八月十九日長崎駅から東京へ、帰国の途に着いた。

☆
淨照寺の副住職小林光紀さん(市議)は、県内に空手道場を七ヶ所開いてやれる。

一ヶ所日本体育協会と日本スポーツ振興会にて視察し、母のところを訪問した。8月~9月。

一行は各都道府のスポーツの組織と連絡について、西独・オーストリアを訪問した。

早稲田大学の相撲部が、八月五日から十一日まで、浅原神社の土俵で合宿訓練をした。

これが数年前から、小学生を対象として指導していくが、その成果が、今回の決算となつた。

小学校校舎改築――完成は、同

じの春から、第一期の改築工事

が始まった。総工費は約三億六千

万円で、六十四年度までひき続き

継続される予定。完了すれば、面

積み新となる。

わんぱく相撲、全国大会へ

今年始め、市内の小学生を対

象とした相撲大会が六月二十一日

大活躍している。

この五月には、一市三郡の七校

を招待して、親善球技大会を実施

した。

野球・ラリー・バスケット・庭

球・卓球の五種目で戦つたが、こ

のうちバスケット、庭球、卓球の

三種目に優勝して気勢をあげた。

吹奏楽で金賞

八月八日と十日、長崎市立兩

場で行われた、企日本関東吹奏樂

コンクール、中越大会に出場。

部員は二十六名はあるが、日曜や算体みを返上して練習。小

規模グループとして、三年連続

して金賞を得た。

県大会では、懐かしく銀賞」といふもの、全国大会に出場はないなかつた。

中学の吹奏樂部がトップで、統十名の観客がぎりしり。午後六時半からの開演となつた。

地区の選抜入会を開催してくる。

十一月十三日に片貝中体育館に十二校が参加した。

各地区での強豪揃いの熱戦が続いたが、兵庫縣では大口町と対

戦接戦の末優勝した。

これは数年前から、小学生を対象として指導していくが、その成績が、今回の決算となつた。

いたが、兵庫縣では大口町と対

戦接戦の末優勝した。

これは数年前から、小学生を対象として指導していくが、その成績が、今回の決算となつた。

いたが、